

Exdirectora de Protocolo a Nueva Zelanda

Presidente Boric nombra a nuevos embajadores en cuatro países

● Se trata de Patricio Aguirre, en Kenia; Julio Bravo, en Rumania; Manahi Pakarati, en Nueva Zelanda, y Tamara Villanueva, en Singapur.

El ministro de Relaciones Exteriores, Alberto Van Klaveren, informó que el Presidente Gabriel Boric ha designado como embajadores de Chile en el exterior a los siguientes diplomáticos de carrera: Patricio Aguirre, en Kenia; Julio Bravo, en Rumania; Manahi Pakarati, en Nueva Zelanda, y Tamara Villanueva, en Singapur.

¿Quiénes son los nuevos embajadores?

Manahi Pakarati (Nueva Zelanda) es bibliotecaria documentalista de la Universidad Tecnológica Metropolitana y egresada de la Academia Diplomática Andrés Bello. Cursó estudios de periodismo en la Universidad de Chile y posee un máster en Relaciones Internacionales de la Universidad Victoria de Wellington, en Nueva Zelanda.

Se ha desempeñado como cónsul en Nueva Zelanda, en la Misión Permanente de Chile ante las Naciones

Unidas y en la Embajada de Chile en México.

En Santiago, desde febrero de 2022 se desempeña como directora general del Ceremonial y Protocolo.

En tanto, Tamara Villanueva (Singapur) es socióloga de la Universidad de Chile y egresada de la Academia Diplomática Andrés Bello. Ha desempeñado funciones en las embajadas de Chile en Italia, Malasia y Suecia. Además, ha sido representante.

En Cancillería, ha sido subdirectora de la Dirección Antártica, secretaria Ejecutiva de la Secretaría de Chile para la organización de la XXXIX Reunión Consultiva del Tratado Antártico y ha trabajado en la División de Asuntos Multilaterales. Actualmente, se desempeñaba como subdirectora de la División de Medio Ambiente, Cambio Climático y Océanos.

Mientras que Patricio Aguirre (Kenia) es abogado de la Pontificia Universidad Católica de Chile y egresado

de la Academia Diplomática Andrés Bello.

Tiene una maestría en Relaciones Internacionales del Instituto Matías Romero de la Ciudad de México y estudios de Magister en Derecho Minero de la Universidad de Chile.

En el exterior, formó parte de la Misión Permanente de Chile ante las Naciones Unidas por más de 10 años.

Respecto a Julio Bravo (Rumania), es profesor de Historia y Geografía de la Universidad de Concepción y egresado de la Academia Diplomática Andrés Bello.

Estudió una maestría en Relaciones Internacionales en la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales. Ha sido embajador de Chile en Polonia. Además, se ha desempeñado en las embajadas de Chile en el Reino Unido, Perú, Argentina, Estados Unidos y en la Secretaría del Foro Económico Asia-Pacífico (APEC), en Singapur.

En Cancillería, ha sido director de Seguridad Internacional y Humana, y ha ejercido funciones en las



EL NBS

El ministro de Relaciones Exteriores, Alberto Van Klaveren, informó de los nuevos embajadores y los países en que desempeñarán sus funciones.

direcciones de Planificación, de Política Bilateral y de América.

Antes de su designación, se desempeñaba como jefe de la División de

Ciencias, Energía, Educación, Innovación y Astronomía. (Bio Bio)